

1.25本部家族会結成総会に参加しよう



87.1.22

No. 2458

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七

不屈にともし続けよ！「HICの火花が
全国へ激しく燃えあがる」として、
僕たちは鉄路に生きる 第2報「全国上映ナコ弾

「俺たちは鉄路に生きる」第二報の上映会が十一月十九日、神奈川県・横水会館において開催され、国労・教組・民間の労働者、そして市民・学生、二五〇名が結集し大成功をかちとった。

八六年の勝利が鮮やかに

闘いはこれからだということが明らかとなり、総反撃が開始された。上映終了と同時に会場に拍手がまき起こった。

年もおし迫つた十九日、横水会館は国鉄労働者と支援の労働者の熱気に埋つた。教組の仲間が「八六年の勝利をバネに、不二家労組の仲間が「八六年の勝利をバネに、八七年に進撃しよう」と主催者あいさつを行ひ、直ちに上映に入った。

上映がはじまると、参加者の目はスクリーンにくぎづけとなつた。成田新幹線の巨大な残骸が無惨な姿をさらけだす。

国鉄労働者十万人の首を切り、大資本家どもがもうけ太る、こんなことは許せない。動労千葉は、あらゆる弾圧・妨害をはねのけて闘つていく。物販・上映運動をもつて動労千葉の闘いは共感を呼び起こしていく。動労千葉第十一回大会の成功、国労修善寺臨大の勝利、国鉄労働者のバンザイが会場を揺るがす。ここに中曾根の国鉄労働運動解体攻撃は破綻し、

（寄稿・神奈川県上映委員会）

一・二五 本部家族会結成総会の開催について

動労千葉は、来る一月二五日、県労働者福祉センターにおいて、本部家族会結成総会を開催します。ひとりでも多くの家族が参加されることを訴えます。

日時 一月二五日（日） 十三時／
場所 労働者福祉センター